

PREMIO NACIONAL DE GEOLOGÍA

El Profesor del Departamento de Geología Reynaldo Charrier González fue distinguido con el Premio Nacional de Geología "Medalla al Mérito Juan Brügger". Este reconocimiento se entrega a quienes actúan de manera relevante en el campo de la Geología y han prestado servicios destacados a la Orden.

La entrega formal de este premio se realizó el 4 de Agosto de 2000, en la ciudad de Puerto Varas, en una Ceremonia Solemne efectuada durante el IX Congreso Geológico Chileno.

PREMIO LEOPOLD-VON-BUCH

El Profesor del Departamento de Geología Francisco Hervé Allamand fue distinguido por la Sociedad Geológica Alemana con el Premio Leopold Von Buch, en reconocimiento a su desempeño científico. El premio le fue entregado formalmente en una sesión especial de la Sociedad, realizada en el mes de Octubre de 2000, en München, Alemania.

PROCESO DE TITULACIÓN ESPECIAL

El Proceso de Titulación Especial fue diseñado para favorecer a los ex-alumnos de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile, con experiencia profesional y no titulados, que hayan egresado con anterioridad al año 1996 de las carreras de Ingeniería Civil, en todas sus especialidades, y Geología. Consiste en presentar como tema de Memoria de Título un trabajo profesional específico ya realizado. Con este propósito, si el interesado no completó sus prácticas de vacaciones, se reconoce como última práctica su actividad profesional previa, y se adapta al formato reglamentario de las Memorias de Título de la Facultad un informe o trabajo profesional suyo, bajo la dirección de un Profesor Encargado.

Este proceso de titulación especial se estableció como la oportunidad para que los egresados y no titulados regularicen su situación frente a la nueva reglamentación vigente en la Facultad, que establece plazos máximos para completar los estudios, con titulación rendida. El plazo para incorporarse a este proceso vence el 15 de enero de 2001, a fin que los candidatos puedan titularse, a más tardar, a mediados del año 2002

La página con el título de trabajo debe contener la traducción del título al inglés e incluir además el(los) nombre(s) del (de los) autor(es), y su (sus) afiliación(es).

El texto comenzará con el resumen en castellano, de no más de 500 palabras, destacando las principales conclusiones de trabajo, seguido de otro en inglés, el cual podrá ser ampliado. Las palabras que requieran ser escritas en cursiva deberán ser subrayadas.

Referencia. Se confeccionará por orden alfabético del apellido acompañado por las iniciales de (de los) nombre(s) de (de los) autor(es), seguido del año de su publicación. Se listará en orden cronológico cuando se cite más de un trabajo de un mismo autor, y se diferenciarán los trabajos citados de un mismo año de publicación las letras a y b sucesivas. A continuación del año de su publicación se escribirá el título completo del artículo, y después se escribirá en forma completa (sin abreviaturas) la denominación de la revista, congreso o editorial donde se publicó. A continuación, con números arábigos se indicará primero el volumen o tomo y luego, entre paréntesis, el de su serie si corresponde; a continuación y precedido de una coma se anotará la página en que se inicia el artículo y aquella en que finaliza, ambas separadas por guión. Cuando se trate de un Congreso o Simposium, se le indicará con números romanos precedido de la palabra Acta(s) e indicando a continuación la ciudad donde éste se realizó.

Ilustraciones. Las figuras serán distribuidas con tinta negra y sus leyendas mecanografiadas en hoja aparte, en castellano e inglés. Ellas numeradas en orden correlativo.

Los cuadros, tablas o láminas serán numeradas separadamente de las figuras, y sus leyendas, en castellano e inglés, deben ser cortas y precisas.

Tanto las figuras como los cuadros, tablas o láminas no deben medir más de 12,5 x 18,8 cm. Si una ilustración no puede ser presentada en esta forma será proporcional a las dimensiones indicadas.

Fotografías serán aceptadas sólo cuando el (los) autor(es) entregue(n) en un medio digital (digitalización) la imagen, a 300 dpi de resolución y al 100% del tamaño a imprimir. El mayor costo de la edición por esta causa, será de cargo del autor.

COMUNICACIONES entregará, libre de costo, un ejemplar de la revista y 20 apartados del artículo correspondiente al autor (o primer autor). Los apartados adicionales serán costeados por quien los solicite. La primera prueba de imprenta será enviada sólo al primer autor cuando éstos sean más de uno.

COMUNICACIONES
Una Revista de Geología Andina

**PUBLICACION PERIODICA DEL DEPARTAMENTO DE GEOLOGIA DE LA FACULTAD
DE CIENCIAS FISICAS Y MATEMATICAS DE LA UNIVERSIDAD DE CHILE**
